

Ich gebe Ihnen, geschätzte Leserinnen und Leser des Jahresberichts 2023, einen Überblick über die Tätigkeiten und Pläne im Bereich Technik und Ausrüstung.

Der Fachbereich hat die Aufgabe, die Feuerwehren



in den Bereichen Fahrzeugtechnik und Ausrüstung zu beraten und zu unterstützen.

Fahrzeugtechnik und Beschaffung:

- Unterstützung bei der Anschaffung von Feuerwehr-Fahrzeugen
- Verifizierung von Angeboten
- Beratung bei der Erstellung von Beladep länen für die Feuerwehr-Fahrzeuge.
- Enge Zusammenarbeit mit der Technikabteilung des Landesfeuerwehrverbandes Steiermark.

Ankäufe und Beratung:

- Beratung bei Ankäufen im Bereich Technik und Ausrüstung.

- Einbringen von bereichs- und feuerwehrspezifischen Anliegen in der Technikabteilung des Landesfeuerwehrverbandes.

Ausblick 2024:

Mit Blick in die Zukunft plane ich eine Informationsveranstaltung im Jahr 2024, die sich speziell an Technikverantwortliche und Kommandanten im Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur richtet.

Ziel dieser Veranstaltung ist es, gemeinsame Anliegen und Schwerpunkte zu definieren, um Synergien bei zukünftigen Beschaffungen zu schaffen und einen Erfahrungsaustausch zu ermöglichen.

Ein Termin für die Veranstaltung sowie die Bekanntgabe des Veranstaltungsortes wird rechtzeitig ergehen.



Es ist mir besonders wichtig zu betonen, dass die Beratung durch den Bereichsauftragten keine Verpflichtung, sondern als unterstützende Maßnahme gedacht ist.

Ich stehe Euch gerne mit meinem Wissen zur Verfügung, um Anliegen und ge-



plante Anschaffungen zu besprechen und eine optimale Lösung zu erarbeiten.

Darüber hinaus biete ich Beihilfe bei der Erstellung von Investitionsbudgets an, um auch die finanzielle Planbarkeit durch die Gemeinden sicherzustellen.